
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第３回 藤沢市立片瀬中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時  2022年 11月 17日（金）11時～  

                   場  所 片瀬中学校 会議室      

                    

出

席

委

員 

三觜 由見子 片瀬地区青少年育成協会会長 

若月 哲夫  元片瀬山防災会副会長 

岩田 和美 片瀬地区青少年支援フォーラム代表 

根津 智乃 元ＰＴＡ役員・片瀬地区青少年支援フォーラム中学校支援担当 

村上 純子  藤沢市社会福祉協議会片瀬地区担当ＣＳＷ 

西永 雄二  元片瀬中学校ＰＴＡ代表 

橫田 淳一 片瀬市民センター長 

湯山  薫 片瀬中学校校長 

池田  裕 片瀬中学校教頭 

山下 太一郎 片瀬中学校地域支援部担当教諭 

 

以上委員 11名のうち 10名出席 

次

第 

１.開会 

２.学校の様子について （校長） 

３.議題 

（１）学校評価について （教頭） 

（２）学校体育施設市民利用について （教頭） 

（３）その他 

   委員の追加承認について 

４．その他 

 ５.閉会 



 

協

議 

内

容 

（意見等） 

＊３（１）学校評価について 

・西永委員…あいさつの項目。あいさつが項目にある理由は。あいさつができな

い子はだめなのか。 

・湯山委員…経年変化をみるためにも内容を変えづらい面もある。 

・三觜委員…時代は変化している。それに合わせて変えて行く必要があるのでは。

長年、学校評議委員をしているが、ずっと同じ内容である。私は、あいさつは

主体的にする子、したい相手にすればいいと思う。ルールとしてあいさつ、掃

除をする、でなく、主体的に生徒が考えて動いてほしい。 

・若月委員…学校は楽しいですかという項目はあるが、何が楽しいかがわからな

い聞き方だ。標準服の子が増えた。このアンケートやっていてつまらない。 

・岩田委員…たくさん質問があるなかで一部しか見ていない立場で評価している

のは申し訳ない。大切であるが故に選びづらい。アンケートで学校評価という

やり方自体も考え直しては。 

・根津委員…保護者の時はわりと適当にアンケートに答えていた。この立場にな

ってからはまじめにやっている。 

・村上委員…アンケートの項目自体に、お互いの関係が現れている。やって終わ

りというアンケートになっている。もっとわかりやすい形を。 

・横田委員…アンケートが、ころころ変えると経年変化をみられなくなる。あい

さつは、返してくることを求めてはいけない。なぜあいさつが返ってこないの

かを大人が察してあげることも大切である。 

・西永委員…このような議論をすることが大切だと思っている。 

※今年度は、原案通りで実施し、次年度は、年度当初から内容を検討することと

する。 

 

＊（２）学校体育施設市民利用について 

池田委員…次年度は、学校行事や部活動に支障がない利用をお願いしたい。 

横田委員…次年度はこの路線で、と思うが、軋轢を生まないようにすすめたい。  

横田・若月委員…今後は使用については市民センターを通して調整する。 

岩田・三觜委員…片瀬中がきれいになったところで、中学校を使い始めた経緯が

ある。小学校ならば坂を上らないですむ。今後調整していく。 

 

＊（３）その他（委員の追加承認について） 

・岩田委員…次年度より児童民生員を 1名追加したい（承認） 

＊令和４年度の会議日程（予定） 

  第４回  １月２３日（月） １１：００～（会場：片瀬中学校会議室） 

  第５回  ３月 ２日（木） １１：００～（会場：片瀬中学校会議室） 

 
 

次回開催日程  2023年 1月 23日（月）11時～ 

  会    場  片瀬中学校会議室       


